



Jahresbericht Vereinsjahr 2017

Liebe Mitglieder des Spiegel-Leistes

Vorab danken wir allen herzlich für die Mitgliedschaft im Spiegel-Leist. Ihre positiven und kritischen Rückmeldungen bestärken uns in unserem Engagement für unser Quartier. Über die Anwesenheit der Mitglieder an unseren Anlässen freuen wir uns sehr. Der Spiegel-Leist lebt von seinen Mitgliedern; neue Mitglieder sind immer willkommen!

Vorstandsarbeit

An der HV 2017 sind, nach langjähriger aktiver Tätigkeit, die Präsidentin und die Vizepräsidentin sowie weitere Mitglieder des Vorstandes zurückgetreten. Ein neu zusammengesetzter Vorstand hat die Vorstandsarbeit aufgenommen. Ich möchte mich an dieser Stelle bei den Vorstandsmitgliedern sehr herzlich für die aktive Mitarbeit bedanken.

Wir haben uns an 5 Vorstandssitzungen getroffen. Themen waren u.a.: Neuorganisation des Vorstandes, Teilnahme an den Informationsveranstaltungen der Direktion Planung und Verkehr, Vertretung in der Jury Kunst am Bau der Schule Spiegel, Planung und Organisation von Anlässen. Daneben haben Vorstandsmitglieder an Sitzungen und Veranstaltungen mit Vertretern der Gemeinde und anderen Quartierorganisationen, an den Hauptversammlungen benachbarter Quartiervereine und am Runden Tisch Spiegel der Jugendarbeit der Gemeinde Köniz teilgenommen.

Am runden Tisch „Sanierung der Gurtendorfstrasse“ vom 16. Juni 2017, zu dem der Wabern-Leist eingeladen hat, haben alle Teilnehmenden die Vollasphaltierung der Strasse unterstützt unter der Bedingung, dass regelmässige Verkehrszählungen gemacht werden.

Anlässe

Traditionsgemäss haben wir am 2. Dezember 2017 mit dem Samichlous vor dem VOI die feinen Grättibänze von Frau Heinlein, Mandarinli und Schöggeli verteilt.

Am 17. Januar 2018 organisierte der Vorstand in der neu umgebauten Aula der Schule Spiegel ein Neujahrsapéro, untermalt durch die Schülerband der Schule Spiegel. Der Schulleiter, Herr Markus Keel, berichtete über den Neubau und die Sanierung der Schulanlage Spiegel; die baulichen Massnahmen beginnen voraussichtlich ein Jahr später als geplant, nämlich erst im April 2019.

Mitglieder

Der Leist zählte Ende Dezember 2017 als Mitglieder 140 Haushalte und 103 Einzelpersonen. Im Vereinsjahr waren 17 Austritte und 8 Neueintritte zu verzeichnen.

Ausblick

Im April 2018 planen wir einen Einführungskurs in das Pétanque-Spiel im Boulissidrome des Pétanque Club Boulissima Bern, der sich im Untergeschoss des ehemaligen Zieglerospitals befindet.

Am 5. Mai 2018 findet ein Quartier-Flohmarkt statt. Wir freuen uns auf begeisterte Verkäufer*innen und Käufer*innen. Informationen zu unseren Anlässen finden Sie auf www.spiegel-leist.ch

Für den Vorstand des Spiegel-Leistes, Catherine Hodler Troxler, Präsidentin